
Mogi Mirim, 21 de maio de 2024.

Para: Gabinete do Prefeito – Sr. Mauro Nunes Junior

C/C:  Secretaria de Relações Institucionais - Sra. Maria Helena S. de Barros

Resposta Requerimento nº 162 – Vereador Alexandre Cintra 

Mediante Requerimento nº 162/2024 do Vereador Alexandre Cintra, que solicita

informação face a demanda reprimida de exames que devem ser realizados com sedação

e  providências  tomadas  para  redução  desta  demanda,  informamos  que  somente  os

exames de “eletro encéfalo” e “ressonância” são solicitados com sedação, porém não

são todos os exames que o SUS consegue realizar, apesar de o SUS estar em constante

ampliação.

Dito isso, afirmamos que esta Secretaria de Saúde está constantemente em busca

de  recursos  a  fim  de  ampliar  os  serviços  oferecidos  a  população  dependente  SUS,

mesmo que seja a compra de serviço do setor privado. Além de negociar junto a Santa

Casa de Misericórdia de Mogi Mirim e Hospital 22 de Outubro para que realizem tais

exames ambulatorialmente aos nossos munícipes.

Sem mais, nos colocamos à disposição para os esclarecimentos que se fizerem

necessários. 

Clara Alice Franco de Almeida Carvalho
Secretária de Saúde 
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